

*Ich bin die Auferstehung und das Leben.
Wer an mich glaubt, der wird leben,
auch wenn er stirbt.*

Johannes 11,25

Traurig nehmen wir in liebevoller Erinnerung Abschied von meinem Vater, Schwiegervater, unserem Grossvater und Urgrossvater

Harro Sachs

13. April 1920 bis 14. Mai 2015

Dein Herz hat nach kurzer Leidenszeit aufgehört zu schlagen. Deine Ängste haben Ruhe gefunden. Nun bist Du Deinem Christus und Herrgott näher gerückt. Du hast vielen Mitmenschen während Deines langen Lebens viel Zuneigung zukommen lassen und sie begleitet. Wir werden Dich dankbar in herzlicher Erinnerung behalten.

Wir danken allen Menschen, die Harro Sachs während seines langen Lebens Freundschaft und Nähe schenkten. Pfarrer Wilhelm Risto, den Ärzten, den Verantwortlichen und MitarbeiterInnen der Esther-Schüpbach-Stiftung Steffisburg und des Pflegeheimes Sunnmatt in Sigriswil danken wir für ihre Hilfe und Zuneigung in den letzten Jahren, Tagen und Stunden seines erfüllten Lebens.

Traueradresse:

Jürg E. und Susanna Sachs-Kämpf
Aelenbachstrasse 4
3656 Tschingel

Wir trauern:

Jürg E. und Susanna Sachs-Kämpf
Andrea und Benjamin Zwahlen mit Emanuel
Anina Balmer und Daniel von Gunten
Cornelia Abouri-Sachs und Abdellatif mit Mona,
Nadir, Jounas
Nichten, Neffen, Freunde und Bekannte

Harro Sachs hat seine letzte Ruhe in Begleitung des engsten Familien- und Freundeskreises im Friedhof Steffisburg gefunden. Dient als Leidzirkular und Danksagung.